
C. F. Hospital de Granollers, un Triunfo difícil 

Equipo del Hospital General de Granol lers , c a m p e ó n esta t e m p o r a d a del 1 Torneo Comarcal del Valles Oriental, tras una excelente campaña. K1 p q u i j » 
CranoUerense cuenta con una gran plantilla q u e pract ica u n fú tbo l m á s que notable. 

J. BROS, coordinador 
" H A S T A EL ULTIMO MOMENTO NO HEMOS PODIDO CANTAR EL AL IRON PUES 
LA PEÑA SPORT NOS LO HA PUESTO MUY DIFICIL". 

" ¿ L A CLAVE DEL TR IUNFO? EL PODER HACER SIEMPRE UN ONCE QUE POR 
NUESTRO TRABAJO ERA EL PRINCIPAL PROBLEMA QUE TENIAMOS". 

Tras varias temporadas clasificándose entre 
I Iw mejores, el C. F. Hospital de Granollers ha 
conseguido, en el presente ejercicio, proclamar-
« campeón en este Torneo Comarcal del Vallés 
Oriental, antes conocido como Campeonato de 
Empresas, una competición que día a día va 
cogiendo mayor augue, siendo también cada 
vez mayor el número de aficionados de la cc-
"«fcaque lo siguen. 

Al Hospital no le ha sido fácil ni mucho me-
^ «te triunfo, como nos explica Jaime Bros, 
^ r d . n ^ o r d e l equipo Granollerense. 
Jiasta ultima hora no hemos podido cantar el 
^ r ^ ya que en la Peña Sport de Llinás hemos 
^ c w r a d o un rival que también ha perseguido 

momentoese objetivo y que la verdad, 
" « » h a puesto muy difícil 

- ¿ E n qué jornada del Campeonato vió que ha-
bía fundadas esperanzas de alcanzar este logro? 
—Pensé que se nos encarrilaban bastante bién 
las cosas, cuando ganamosen el campo de la Pe-
íia Sport y también en el de la Peña Central, 
pero como he dicho antes hasta que no marca-
mos el cuarto gol en el último partido, no res-
piré tranquilo. 
— ¿ La clave de este tr iunfo? 
—Quizás este año la gente haya acudido más a 
jugar y siempre ha sido factible hacer un once 
que venía siendo cada temporada nuestro prin-
cipal problema. EMo ha podido ser debido a que 
desde el primer momento, se ha visto que po-
díamos ser campeones, 

Por otra parte - a ñ a d e — la plantilla se ha vis-
to potenciada con 3 fichajes nuevos y la vuelta 
del servicio militar del máximo goleador. Sevi. 
- A d e m á s de la Peña Sport ¿ha habido algún o-
tro equipo que destacaría del Campeonato? 
—El O l ímpico Canovelles. me ha impresionado 
tanto por su juventud y limpieza, como por el 
buén fútboi que practican. 
— ¿qué planes hay para la próxima temporada? 
— E n principio, toda la plantilla quiere seguir. 
Luego, tenemos a 2 jugadores, empleados det 
Hosprtal, que van a incorporarse próximamente. 
S o n gente decalidad. con los que el equipo ga-
nará en potencia. 
—Dentro de esta plantilla del Hospita, sabemos 
que hay varios jugadores que han militado en 
distintas categorías, como Ruiz, en el Hospita-
let o Guirado, en el Canovelles y algún otro 
que aún sigue haciéndolo 

—As í es . Actualmente está Pavón que ha ve-
nido jugando en el Corrò . campeón de aficio-
nados, donde ha sido el máximo goleador y 
también Comas, que lo hace en ei Sant Fetiu 
de Codines. 
-F inalmente, Bros ¿Se va a repetir título en 
el ejercicio venidero? 
- E s a va a ser nuestra aspiración y esperamos 
conseguirla. Lo que quisiera es que lo obtu-
viésemos antes de que lo hemos hecho en el 
presente. 
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